

5年生社会科見学

5年担任 鈴木 正人
篠原 崇子

5年生は2月16日（木）に社会科見学に行ってきました。午前中は森永の鶴見工場。ミュージアムでは、歴史映像や歴代の人気商品の展示の説明を受けました。工場内では、小枝やハイチュウが出来上がる様子を間近に見ることができ、子供たちは興味津々でした。お昼は青空の下、近隣の県立公園でお弁当を食べ、広場やロング滑り台で楽しく過ごしました。午後は東芝未来科学館に行き、液体窒素のサイエンスショーや静電気体験、くらしを支える最新のエネルギーや情報技術を楽しみながら「見て、体験して、学ぶ」ことができました。理科の電磁石の性質や社会科の工業生産、情報通信技術などで学習したことを振り返りながら、体験を通してさらに理解を深めるよい機会となりました。



6年生とのお別れ集会

特活部

3月3日に、「6年生とのお別れ会」があります。

「6年生とのお別れ会」とは、これまで落四小を引っ張ってくれた6年生に感謝の気持ちを伝え、卒業をお祝いする学校行事です。今まで責任感をもって落合第四小学校の代表を努めてきた6年生に、下級生一人一人が感謝の気持ちを込めてメッセージを書きました。学年の代表児童がメッセージカードを渡します。また、6年生がくぐる花のアーチは、2～4年生が一生懸命に折った花でできています。1年生も、大好きな6年生と一緒に歌う「また会える日まで」を、一生懸命に練習しています。6年生からは、下級生への言葉と合奏を聴かせてもらう予定です。5年生にとっては、落四小のよき伝統を引き継いでいくという責任感をもつ機会になります。5年生の代表委員、集会委員が中心となり6年生に、「いい学校だった!」「任せて大丈夫!」と思ってもらえる会になるように、子供たちを支援していきたいと思います。

